

Familia del voleibol consternada por prematura muerte de cubano Alexis Batte

Image not found or type unknown

Cubano Alexis Batte

La Habana, 1 mar (RHC).- El voleibol mundial lamenta el fallecimiento de Alexis Batte, figura durante casi una década en Italia e integrante de la selección de Cuba en los noventa, quien falleció el domingo en la isla víctima de una penosa enfermedad.

Batte, quien cumpliría 52 años el próximo 28 de julio, había regresado recientemente desde Italia a Cuba, donde nació en Villa Clara, región central de la isla.

Con la selección cubana ganó una Copa mundial y una Liga Mundial, mientras que desde 1998 se desempeñó en Italia, donde se mantuvo por casi una década y jugó para importantes clubes de la Serie A1 como el Padua, Trentino y Piacenza.

Sus compañeros de hace algunos años en la selección cubana mostraron su pesar en las redes sociales por el prematuro fallecimiento de Batte, un atacante zurdo de gran potencia.

“Hermano te nos fuiste sin decirnos Adiós. Que dolor me da la noticia de tu partida. Te recordare siempre con esa sonrisa, la alegría y el respeto con el que siempre te conocí. Fuiste parte importante en mi vida y la de muchos jugadores del voleibol cubano. Te recordaremos siempre Alexis Batte”, escribió en Facebook Ihosvany Hernández, uno de sus compañeros de equipo y en su época uno de los mejores centrales del mundo.

“Una noticia terrible. Todos los que te conocimos sabemos la clase de persona que eras”, escribió por su parte Osvaldo Hernández en el portal especializado Los Leones del Voleibol Cubano, mientras que el ex DT de la selección Orlando Samuels se mostró sorprendido al expresar “querido amigo que noticia más triste, no sé cómo sucedió, pues hace poco tiempo nos encontramos”.

El español Kike de la Fuente lo recordó como “un gran compañero, mientras que el entrenador de voleibol de playa Leonides Regueiferos expresó “hombre y amigo de todos nosotros, que Dios lo tenga en la santa gloria”.

Igualmente la Federación Italiana de Voleibol en voz de su presidente, Giuseppe Manfredi, transmitió condolencias por la prematura muerte de Batte a su hija Ilaria Batte, integrante de la selección sub-21 de Italia.

Foto: voleyball.it

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/315280-familia-del-voleibol-consternada-por-prematura-muerte-de-cubano-alexis-batte>



Radio Habana Cuba